

# Städteübergreifende Aktionen

## Rodinger Kneippianer wollen Zusammenarbeit mit Chamern intensivieren

**Mitterdorf.** (hg) Die Mitglieder des Kneipp-Vereins Roding haben bei der Jahresversammlung am Samstag nachmittag im Gasthaus Hecht in Mitterdorf das Treffen genutzt, um mit Kaffee, Punsch und Stollen gemütlich den Advent zu feiern. Vorsitzender Christoph Kirchhof stellte für das neue Vereinsjahr 2025 wieder ein schönes und abwechslungsreiches Jahresprogramm vor. Der Kneipp-Verein Roding und Umgebung hat aktuell 65 Mitglieder. Nächstes Jahr kann er sein 30-jähriges Vereinsjubiläum feiern.

In seinem Bericht blickte Christoph Kirchhof auf die Veranstaltungen zurück. Einige konnten leider nicht stattfinden. Gründe waren schlechte Witterungsbedingungen, Ausfall von Referenten oder einfach nur zu geringe Anmeldungen vonseiten der Mitglieder. Da es immer schwieriger wird, Referenten zu gewinnen, beabsichtigt der Kneipp-Verein, intensiver mit dem Nachbarverein aus Cham zusammenzuarbeiten.

### Referentensuche gestaltet sich immer schwieriger

Kirchhof erinnerte an die traditionelle Neujahrswanderung. Beim Start in die Walking-Saison holten die Mitglieder die Kneipp-Anlage am Heilbrünnl aus dem Winterschlaf und machten sich fürs Jahr fit. Im Mai war dann feierliche Eröffnung der Kneipp-Saison am Heilbrünnl mit Anknäppen.

Kirchhof richtete die Bitte an alle



Das sind die geehrten Mitglieder des Kneipp-Vereins Roding und Umgebung mit Bürgermeisterin Alexandra Riedl (zweite von rechts, hintere Reihe).

Mitglieder, sich möglichst zahlreich an den Veranstaltungen zu beteiligen. Auch Familienangehörige und Freunde dürfen mitgebracht werden. An Bürgermeisterin Alexandra Riedl richtete er einen Wunsch: die Asphaltierung des Weges zur Kneipp-Anlage auf dem Heilbrünnl. Sie versprach, sich in Kürze mit dem Bauhof wegen der Asphalt-

ierung abzusprechen. In ihrem Grußwort dankte Riedl dem Vorsitzenden Christoph Kirchhof und seinem gesamten Team für das tolle Engagement und die Pflege der Kneipp-Anlage. „Ihr habt immer ein super Programm, auch wenn die eine oder andere Veranstaltung nicht realisiert werden konnte. Halten Sie den schönen Verein weiterhin wacker am Leben“, sagte die Bürgermeisterin.

### Reichenbacher Saitenklänge und Stollen

Nach Beendigung der Versammlung ging es mit der Adventsfeier in den gemütlichen Teil über. Bei Kaffee, Punsch und Stollen entwickelten sich schöne Gespräche. Zwischendurch unterhielten die Reichenbacher Saitenklänge mit Weihnachtsliedern und lustigen Geschichten.

#### ■ Ehrung der Geburtstagsjubilare

**70 Jahre:** Rosa-Maria Dirscherl, Franziska Hofinger, Brigitte Jirkovsky und Christa Kerscher  
**75 Jahre:** Rosa Fleischmann, Chris-

toph Kirchhof, Gisela Lechner, Waltraud Schmid und Rosina Schmidbauer

**80 Jahre:** Siegfried Luger

**85 Jahre:** Berta Galli, Maria Schatz und Katharina Straßburger.

#### ■ Ehrung der Mitgliedschaft

**20-jährige Mitgliedschaft:** Waltraud Schmid

**25-jährige Mitgliedschaft:** Franz und Roswitha Reichhold.

#### ■ Programm

**19. Januar:** Neujahrswanderung in und um Friedersried mit Einkehr bei Resi Breu zu Kaffee und Kuchen.

**21. Februar:** Mit dem Chamer Kneipp-Verein ist in der Klostermühle Altenmarkt eine „Trommelreise“ mit Sandra Diepold vorgesehen.

**7. März:** Ebenfalls mit dem Chamer Kneipp-Verein Vortrag in der Klostermühle über Schutznahrung für den Körper mit Marion Bräu.

**6. April:** Es ist eine Exkursion im Rötelseeweihergebiet mit Naturpark-Rangerin Lisa Gammer geplant.

**Ende April:** Start in die Walking-Saison mit dem Fitmachen der Kneipp-Anlage am Heilbrünnl.

**3. Mai:** Der Kneipp-Verein feiert sein 30-jähriges Vereinsjubiläum. Geplant ist, das Jubiläum im Rahmen der Eröffnung der Kneipp-Saison am Heilbrünnl gebührend zu feiern. Das ausführliche Festprogramm ist noch in Arbeit.

**Ab 13. Mai:** Immer dienstags um 18.30 Uhr treffen sich die Kneippianer zum Walking.

**17. Mai:** Pünktlich zum Geburtstag von Pfarrer Sebastian Kneipp, wird die Kneipp-Anlage in Cham am Kalvarienberg eröffnet.

**28. Juni:** Wandern in Stamsried am Sattelberg.

**20. Juli:** Der Kneipp-Verein trifft sich zu einer Rundwanderung am Silbersee bei Treffelstein.

**7. September:** Kneippianer-Treff in Roding Am Esper. Auch Gäste sind hier willkommen.

**3. Oktober:** Wanderung zum Tag der Deutschen Einheit.

**14. November:** Notarin Katharina Marchner hält einen Vortrag zum Thema Testament und Erbrecht.

**13. Dezember:** Jahresversammlung mit Adventsfeier im Gasthaus Hecht.



Die Reichenbacher Saitenklänge umrahmen die gemütliche Adventsfeier.

Fotos: Gerhard Hafensteiner